



PRESS RELEASE

PT TRANSKON JAYA TBK TUNTASKAN PROGRAM

VAKSIN BOOSTER UNTUK KARYAWAN

Balikpapan, 24 Maret 2022 – Utuk melakukan pencegahan penularan virus Covid-19 yang masih terjadi, PT Transkon Jaya Tbk memberikan vaksin dosis ketiga (*booster*) kepada karyawan melalui pelaksanaan program Vaksinasi Gotong Royong yang merupakan program pemerintah untuk pelaksanaan vaksinasi bagi karyawan yang pendanaannya dibebankan pada badan hukum atau badan usaha. Di mana hal tersebut telah diatur dalam Peraturan Menteri Kesehatan Nomor 10 tahun 2021 dan telah dimulai sejak 17 Mei 2021.

PT Transkon Jaya Tbk senantiasa menerapkan prinsip-prinsip *ESG (Enviromental, Social, dan Governance)*, dan dengan dilakukannya Program Vaksin Gotong Royong tersebut menunjukkan upaya perusahaan dalam memberikan kontribusi di bidang sosial yaitu salah satunya adalah menjamin kesehatan tenaga kerja dengan menyediakan vaksin. Diharapkan dengan pemberian vaksin dosis ketiga (*booster*) ini akan membantu karyawan PT Transkon Jaya Tbk dalam mempertahankan imunitas dan meningkatkan proteksi klinis, sehingga diharapkan selama melakukan aktivitas operasional di perusahaan dapat berjalan dengan aman dan lancar. Pemberian vaksin Gotong Royong dosis ketiga (*booster*) ini dilakukan dalam tiga tahap yaitu 23 Maret, 1 April dan Bulan Mei.

PT Transkon Jaya Tbk menyadari bahwa lingkungan kerja adalah satu satu tempat di mana penyebaran virus Covid-19 rentan terjadi, sehingga selain melakukan vaksin sebagai upaya pencegahan virus Covid-19, perusahaan juga senantiasa untuk menghimbau seluruh karyawan untuk menerapkan higenitas dan sanitasi yang baik dalam menekan penyebaran virus agar tidak semakin meluas.

----- SELESAI-----

Untuk informasi lebih lanjut mengenai Perseroan, dapat menghubungi:

Alexander Syauta

Corporate Secretary

PT Transkon Jaya Tbk

Jl. Mulawarman No. 21 Manggar –

Balikpapan Kalimantan Timur 76116

Indonesia

T. +542 770401

F. +542 770403

E. alex_syauta@transkon-rent.com www.transkon-rent.com